

CONGRESO CAPITALINO

PIDEN MÁS RECURSOS AL STC

La Comisión Permanente del Congreso de la Ciudad de México aprobó un punto de acuerdo para que se destinen mayores recursos económicos, humanos y de infraestructura al Metro, con la finalidad de dar certeza de seguridad y mantenimiento en todas las líneas.

También pide a la fiscalía capitalina que dé seguimiento expedito a la carpeta de investigación tras el choque de dos trenes en la Línea 3, para garantizar apoyo a las víctimas y accedan a la justicia y reparación integral del daño. ● Omar Díaz

